

4月12日
対面式

341人
全員集合！！



今年の新入生は小学部が19名、中学部が5名、高等部が39名です。
各学部の人数は小学部119名、中学部109名、高等部113名、合計341名となり、昨年より6名増えて、過去最多の人数となりました。



中1の皆さんが共同で作ったパネル。

4月12日、初めて新入生と在校生が顔を合わせる「対面式」が行われました。

司会進行は高等部の生徒会の皆さんです。

まずは各学部の新入生が前に立って「よろしくお願ひします」と挨拶をしました。

生徒会の役員から学校目標の紹介。そして体育委員が前に立って、みんなで「摂津支援体操」をしました。新入生のみんなも早く覚えてね！

みんなで祝おう！
創立10周年！！

摂津支援学校は、平成25年に開校しました。
今年が10周年。校長はこの10周年のスローガンを右のように決め、4月1日の職員集会で教職員に伝えました。

10年の足跡を振り返り、新たな10年に向けて挑戦を続けていこう！ 信じること(Believe)、最善を尽くすこと(Best)、そして勇者(Braves)となれ！ 3つのBです。

また、昨年度から学校では「10周年記念事業プロジェクトチーム」を設け、いろいろなアイデアを出し合ってきました。今のところ、記念式典を学校祭の期間中の11月24日(金)に行うこと、記念モザイクアート(共同作品)の作成、記念誌(カラー24ページ)の発行など考えています。また、地域住民や地元企業の人々との交流行事も検討中です。PTAや同窓会の皆さんにもぜひ一緒に10周年をお祝いしていただければと思います。

今年のスローガン

創立10周年 新たなる挑戦へ

Believe・Best・Braves